

ESTÁ AQUÍ: MAGDALENA DEPARTAMENTO

Comparte:

WhatsApp Compartir LinkedIn Compartir X Trinar Facebook Compartir

Más de 600 familias de El Retén se beneficiarán con convenio de gasificación

SEPTIEMBRE 10, 2024 - 02:09



IMPRIMIR/ENVIAR

IMPR... CORRE...

TAMAÑO LETRA

SMALLER SMALL MEDIUM

El proyecto tiene como objetivo principal proporcionar una solución sostenible y eficiente a las familias de la localidad.

Para mejorar la calidad de vida de los habitantes del municipio de El Retén, Magdalena, la **Aldía municipal, en colaboración con Gases del Caribe y Ecopetrol, ha firmado un acuerdo que beneficiará a 670 familias.**

La firma del acuerdo, que reunió a representantes de las entidades involucradas y a la comunidad local, marca el inicio de un proyecto que beneficiará a más de 600 familias de la región, facilitando el acceso al gas natural en sus hogares. El evento, cargado de **entusiasmo y expectativas, contó con la participación del alcalde de El Retén, líderes de Ecopetrol, y directivos de Gases del Caribe, quienes destacaron la importancia de esta iniciativa para el desarrollo y el bienestar de la población.**

Le puede interesar: 'Talento Magdalena' llega al municipio de Pueblviejo

"Hoy es un día histórico para nuestro municipio. Gracias a la colaboración entre la alcaldía, Ecopetrol y Gases del Caribe, estamos dando un paso fundamental para mejorar la **calidad de vida de nuestras familias. La gasificación traerá consigo no solo comodidad y ahorro, sino también una mayor seguridad y una reducción en la contaminación ambiental**", afirmó el **alcalde.**

El proyecto 'Gasificación para 670 Familias de El Retén' tiene como objetivo principal proporcionar una solución energética sostenible y eficiente a las familias de la región, que actualmente dependen de fuentes de energía menos seguras y más costosas. Con la incorporación del gas natural, se espera una **reducción significativa en los costos de energía para los hogares, así como una disminución en el uso de combustibles fósiles más contaminantes.**

Le puede interesar: Unimagdalena dio apertura a la agenda de Innovación Azul Caribe

Por su parte, los representantes de Ecopetrol y Gases del Caribe destacaron su compromiso con el desarrollo regional y la mejora de las condiciones de vida en las comunidades donde operan.

El proyecto se desarrollará en varias fases, comenzando con la instalación de la infraestructura necesaria para el suministro de gas natural.

Convierta a EL INFORMADOR en su fuente de noticias

Me gusta 1

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN

DEPARTAMENTO 10 SEP, 2024 - 19:05

Pescadores liberaron tortugas que estaban atrapadas en material de pesca

DEPARTAMENTO 10 SEP, 2024 - 11:21

El Banco se une a la Semana de la Prevención del Suicidio

DEPARTAMENTO 10 SEP, 2024 - 08:33

En el Magdalena 515 personas han intentado quitarse la vida

DEPARTAMENTO 10 SEP, 2024 - 02:09

Más de 600 familias de El Retén se beneficiarán con convenio de gasificación

DEPARTAMENTO 10 SEP, 2024 - 02:07

Corpamag rechaza nuevas políticas ambientales de MinAmbiente

DEPARTAMENTO 10 SEP, 2024 - 02:06

Unimagdalena mejora las aulas virtuales para investigación

DEPARTAMENTO 09 SEP, 2024 - 06:22

'Hemos restablecido el servicio de energía en condiciones complejas': Gerente de Air-e

DEPARTAMENTO 09 SEP, 2024 - 06:18

Más de 630 mil turistas han visitado el Parque Tayrona en el 2024



Comparte:



EL INFORMADOR

SANTA MARTA

- Avenida Libertador N° 12A - 37
- Tel: (605) 4225361
- Cel: 310-6601435

BARRANQUILLA

- Calle 81 N° 64-29 Apt. 9D
- Ed. El Rosal del Parque
- Tel: +57 (5) 3788181
- Cel: 3157236436 - 3012044725

BOGOTÁ

- Carrera 13A N° 38 - 89 Of. 201
- Tel: +57 (1) 2320028 - 3402400 - 2650519
- Cel: 310-6895161

SÍGANOS EN:

- FACEBOOK
- TWITTER
- YOUTUBE
- INSTAGRAM

Diario EL INFORMADOR

- El decano del periodismo en el Magdalena. Fundado en Santa Marta, Colombia, el 7 de agosto de 1958.
- e-mail: mensajes@elinformador.com.co
- Publicidad: marketing@elinformador.com.co